

Llaman a incrementar percepción de riesgo contra incendios forestales en Cuba



El Cuerpo de Guardabosques de Cuba renovó la convocatoria a impedir sus estallidos ante las irregularidades del período lluvioso. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 31 may (RHC) Aunque está previsto que la vigésimo quinta campaña nacional de protección contra incendios forestales concluya este lunes, el Cuerpo de Guardabosques de Cuba renovó la convocatoria a impedir sus estallidos ante las irregularidades del período lluvioso.

Una etapa de ese tipo comienza en el país el quinto mes del año, pero no de forma simultánea, sino progresiva, a partir de finales de abril desde la porción oriental hacia la región occidental, hasta establecerse a finales de mayo en todo el territorio nacional, según especialistas del Centro del Clima, del Instituto de Meteorología.

Sin embargo, mencionaron el hecho de que el último mes de la fase estacional poco lluviosa en la nación finalizó con un 61 por ciento de déficits en los acumulados de las lluvias.

Las mayores áreas impactadas correspondieron a las regiones occidental y oriental, sobre todo en las provincias de Pinar del Río, Mayabeque, Artemisa, Villa Clara, Santiago de Cuba y Guantánamo.

(Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/259105-llaman-a-incrementar-percepcion-de-riesgo-contra-incendios-forestales-en-cuba>



Radio Habana Cuba